

Acta Reunión de Directorio 26 de abril 2012

Lugar : Casa de Paola Gonzalez, Las Dalias, Providencia , Santiago

Asisten :

- Carlos Carrasco, Paola González, Javier Tamblay , Patricio Galarce, Andrea Seelenfreund
- Verónica Baeza y Catalina Soto se excusan
- Se abre la reunión siendo las 19:50 pm

Tabla:

- Representante colegio al CMN
- Situación U Sek
- El Mercurio
- Oriflama
- Dakar
- Varios

1) REPRESENTANTE COLEGIO AL CMN

AS informa de conversación informal con la Consejera del CMN Monica Bahamondes . Siguen habiendo “trabas” para nuestra participación en la Comisión de Arqueología. Ahora se le está consultando visto bueno a los Consejeros, algo que claramente no procede. Se acuerda que Ximena llamará al CMN para averiguar sobre próxima reunión de la Comisión de Arqueología para enviar nuestro representante.

Por otro lado CC enviará un correo a los candidatos a representante, para que expresen por escrito su disposición de aquí al miércoles 2 de mayo. El miércoles 2 de mayo se llamará a elección (por mayoría simple) por correo electrónico, la que cierra el miércoles 9 a las 23:59. El jueves 10 de mayo se informa del resultado.

REUNION REGLAMENTO EN EL CMN

Se discute sobre la reunión y las conclusiones planteadas por Lautaro Núñez, en torno a que el reglamento que se estaba discutiendo concierne a una Ley que nadie conoce y que se está elaborando a puertas cerradas. XC averiguará el estado de la tramitación de la Nueva Ley y también el estado de la indicación a la aprobación al Senado de un representante del Colegio ante el Consejo.

2) UNIVERSIDAD SEK

Se revisa la carta que CC había redactado para el rector del Sek y se vuelve a redactar otra, ampliando y agregando un párrafo relativo al decano. Se acuerda que la carta la escribirá AS y la enviará XC con firma de CC.

3) EL MERCURIO

P. Galarce escribirá un texto para aprovechar un espacio de reportaje ofrecido por el Mercurio, como respuesta dilatada a nuestra exigencia de “derecho a réplica” ante el reportaje de que se hizo referente al hallazgo de un entierro en Barnechea de U. SEK. El reportaje se centrará en Arqueología de Chile Central de ¼ de página .

4) ORIFLAMA

La audiencia en Curpeto fue el 18 de abril. Paola G no pudo ir. No tuvimos acceso al expediente, el cual se nos negó por Transparencia. Sin el expediente, no tenía sentido ir a la audiencia.

Acuerdo

Se acuerda hacer presentación a la contraloría. P. González hará una cronología de los hechos para la próxima reunión y poder ingresarlo al 30 de mayo.

5) DAKAR

Después de 6 meses no ha llegado información de los colegiados referente a destrucción de sitios.

Acuerdo

Se acuerda armar una comisión evaluadora del daño a los sitios y asignarle un presupuesto para ello. Se solicita por ello a JT hacer un presupuesto anual de gastos para poder determinar los montos disponibles para este tipo de acciones. También se acuerda solicitar el informe de daños del CMN del Dakar 2012.

6) Reunión Anual

Se discute sobre posibles espacios para la reunión. XC averiguará posibilidad de inmuebles via BBNN. La reunión quedará para la 1 o 4 semana del mes de septiembre.

Se levanta la sesión siendo las 22:00 horas

Carlos Carrasco

Paola González

Javier Tamblay

Patricio Galarce

Andrea Seelenfreund